

PREPARADOS PARA LIDERAR EL CAMBIO A ALMASSORA



Candidatura para las elecciones municipales 2015 de Compromís per Almassora. **Hugo Artero, Roger Beltran, Evèlia Beltran, Susanna Nicolau, Diana Belliure, Xavier Trencó, Carlos Rubert i Amaya Gomez.**

Ha llegado la hora de devolver la sonrisa a Almassora. El momento del cambio; de una transición amable. Queremos una Almassora viva; diversa y sin exclusiones; que recupere su tejido comercial; sus ofertas de ocio y cultura; respetuosa con el entorno. Una Almassora social, sin excluidos ni olvidados por la crisis, en la que los vecinos y vecinas, sus asociaciones, recuperen su voz. Y estamos preparados para liderar ese cambio de la mano de la candidata a la alcaldía, Susanna Nicolau. Esta educadora de la escoles San José, coordinará un equipo que aúna experiencia y renovación. Diana Belliure, la número 2, es una joven profesora que, como tantos otros, tuvo que buscarse un futuro lejos del municipio y que ahora regresa con el compromiso de trabajar y escuchar a todos. El número 3 de Compromís es Roger Beltran, funcionario de Justicia que, tras dos legislaturas, suma gran experiencia pública. Amaya Gómez, la número 4 de Compromís, estudiante de Enfermería, aporta el compromiso social y la voz de la playa al equipo. El portavoz de Compromís en el Ayuntamiento, Xavier Trencó, número 5 de la candidatura, aporta su dilatada trayectoria política. Exponente del último gobierno de progreso en Almassora, afianza la cohesión y coordinación del grupo, al que se unen, en el número 6 la profesora del Vila-roja Evèlia Beltrán; en el número 7 el joven Hugo Artero, vinculado al mundo del deporte, y el joven economista Carlos Rubert como número 8. El resto de la candidatura lo componen representantes de todos los ámbitos sociales, vecinales y profesionales del pueblo. Personas que han asumido el compromiso de trabajar por una Almassora mejor.

MÒNICA OLTRA, CON ALMASSORA

La candidata de Compromís a la presidencia de la Generalitat Valenciana, Mònica Oltra, será la principal interlocutora de Compromiso por Almassora para “traer a las Cortes y al Consejo la voz de los almassorins y las almassorines”. Oltra se ha comprometido a trabajar para hacer realidad los numerosos proyectos pendientes de la Generalitat en Almassora: las infraestructuras, los centros educativos y las inversiones. “El Consell del PP se ha olvidado de las personas. Desde Compromís volveremos la voz de la gente a la Generalitat”, asegura Oltra. “Compromís quiere liderar el cambio en nuestra tierra y a la Generalitat”.



Mònica Oltra, candidata de Compromís a la Presidencia de la Generalitat.

Compromís per Almassora 

@CompromisALMASS 



De izquierda a derecha: **Roger Beltran, Evèlia Beltran, Hugo Artero, Vicent Marzà, Susanna Nicolau i Xavier Trencó**, con los padres y madres en una de las manifestaciones en el Regina Violant.

BASTA YA DE BARRACONES EN EL REGINA

La educación pública y de calidad es, para Compromís, una prioridad que garantiza el futuro y la igualdad de oportunidad de nuestros niños y niñas. Por ello, hemos estado y estaremos en el lado de los padres y madres del Regina Violant para reivindicar lo que es justo: un centro digno, después de nueve años de barracones. Por este motivo, en enero llevamos al pleno una propuesta por garantizar una inversión por hacer realidad la ejecución del Regina, pero el PP se opuso. Seguiremos reivindicando la construcción de este centro, cuyo retraso es fruto de los incumplimientos del PP y de su falta de previsión. Los futuros diputados de Compromís en les Corts, como Vicent Marzà y Mònica Àlvaro, también se han sumado a la reivindicación y se han comprometido a hacer realidad el Regina en el nuevo ciclo político que ahora se abrirá.

HACER DE ALMASSORA UNA CIUDAD DEL DEPORTE: EL TRINQUET

Por fin, tras años de reivindicaciones por parte de Compromís i de los niños y niñas que de la Escola de Pilota, se ha conseguido hacer ceder al PP, y se ha incluido en las cuentas de 2015 una primera partida presupuestaria para construir el trinquet. Desde Compromís, y en base a informes técnicos municipales y de acuerdo con los 'pilotaris' locales, consideramos que el lugar idóneo para edificarlo es en una pequeña parcela entre la Residencia y el ambulatorio. Además de aminorar la afección sonora del recinto de fiestas sobre la Residencia, se completaría un espacio deportivo que, cerca de la piscina, daría servicio a los numerosos centros escolares del entorno y al Vila-roja. Y costaría casi la mitad de inversión de lo anunciado por el PP. Si se tramita con previsión y celeridad, el proyecto no se vería retrasado por la modificación urbanística necesaria, y permitiría destinar las parcelas públicas de detrás de la Casa de la Música a otros servicios públicos aún pendientes.

COMPROMÍS CON LA CREACIÓN DE EMPLEO: BANCO DE NAVES Y AYUDAS

Compromís per Almassora ha realizado durante la legislatura multitud de propuestas para favorecer la creación de empleo: hemos llevado a pleno iniciativas para aumentar la partida de los planes de empleo para los desocupados; liderado la lucha para rebajar al mínimo legal los impuestos a las empresas; hemos reclamado campañas de información para deducciones que ya existen; defendido la creación de bolsas abiertas de contratación para las empresas del municipio. El PP, sistemáticamente ha impuesto su mayoría absoluta para rechazarlas. Recientemente, el PP rechazó la moción de Compromís que pretendía crear un banco de naves i espacios comerciales para fomentar la ubicación de nuevas empresas en el municipio. En el último pleno hemos propuesto conceder ayudas a las empresas locales que generen puestos de trabajo. Seguiremos insistiendo.



Susanna Nicolau, cabeza de lista a la alcaldía de Almassora, con la pequeña y mediana empresa.

GARANTIZAR COMO MÍNIMO UNA ALIMENTACIÓN DIGNA DIARIA A LAS FAMILIAS

Ante una tasa de exclusión y de pobreza que afecta a casi un tercio de nuestros vecinos, desde Compromís vemos prioritario garantizar una alimentación digna a las familias más necesitadas. Y en especial a los menores. Por ello, hace dos meses llevamos al pleno una moción para ampliar a familias de menor renta el programa Menjar a Casa, limitado ahora sólo a personas de la tercera edad. El PP, por desgracia, lo rechazó. En marzo llevamos al pleno una propuesta para ampliar a épocas estivales la beca comedor, de forma que los escolares más necesitados tengan garantizada una alimentación. A la vez que instábamos al ayuntamiento que continuara sino se hacía cargo la Conselleria de las becas de comedor para garantizar una alimentación digna en estos periodos sin atención. Para Compromís, no se puede salir de la crisis olvidando a los más necesitados.



HUERTOS URBANOS, TRAS MAS DE CUATRO AÑOS DE PROPUESTAS



Amaya Gómez, concejala de Compromís de Almassora visitando los huertos de agricultura ecológica, es lo que queremos potenciar desde Compromís como una alternativa a la crisis económica.

Compromís, consciente de la necesidad de generar alternativas de actividad y de potenciar pulmones verdes en Almassora, puso sobre la mesa ya en 2010 la necesidad de crear huertos urbanos. Tras más de cuatro años, justo en periodo electoral, el Ayuntamiento ha acabado asumiendo la propuesta y, hace apenas un mes se aprobó la ordenanza para regular el uso de las 31 parcelas. Desde Compromís hemos advertido de algunas deficiencias, como la falta de tomas de agua, bancos, casetas para guardar los aperos de labranza o la falta de conexiones con un transporte público. Además, lamentamos que el PP haya incumplido los plazos previstos, ya que anunció que los huertos estarían operativos en febrero. Con todo, nos felicitamos de que Almassora, por fin, dé un paso más hacia modelos de ocio y actividad más verdes, aunque sea mucho después que el resto de municipios de la Plana.

CIERRE DEL “ESCALEXTRIC”: SIN RESPONSABILIDADES

El cierre del “escalextric” y el hecho que ninguna administración se haga responsable demuestra el abandono en cuanto a infraestructuras básicas de las administraciones públicas, tanto de la Generalitat cómo estatales, de Almassora. Una infraestructura tan vital para Almassora, Castelló y Vila-real no puede estar sin ningún mantenimiento.



REPENSAR Y REVITALIZAR LA VILA ENTRE TODOS Y CON TODOS

Tras décadas de olvido, de deterioro paulatino, de cierre de comercios, de venta de casas y de un palidecer progresivo de la Vila, el equipo de Gobierno del PP, en precampaña y desde la improvisación, ha sacado del cajón el anuncio de un Plan Especial de la Vila. Desde Compromís consideramos que la puesta en valor, la recuperación económica y social de la vila y la potenciación de sus comercios y de elementos patrimoniales, históricos y sociales no pueden improvisarse. Es necesario partir de un proyecto global e integral que, desde la participación de todas las partes implicadas -vecinos, colles, administración, comercios, técnicos y expertos,,,-, sin aumentos impositivos para los vecinos y sin imposiciones devuelva el latir al corazón de Almassora. Es necesario que la Vila recupere su pulso; es un activo que la Vila es un activo que no se puede dejar perder.



NUESTRA JUVENTUD, CONECTADA AL MUNDO

Los jóvenes, los grandes ausentes de la política del PP, son y deben ser el futuro de Almassora. Así lo consideramos en Compromís. Por ello, de la mano de Joves del País Valencià, los jóvenes de Compromís, hemos secundado, llevado a pleno y conseguido -pese a las reticencias del PP- poner en marcha el Bus a la UJI, un servicio que complementaremos con conexiones a la Escuela Oficial de Idiomas. También, a propuesta de Compromís, se ha exigido la mejora de la seguridad en la Estación de Renfe, conexión de nuestros estudiantes con la Universidad. Hace menos de un mes impulsamos la Fira d'Associacions en Botànic Calduch.

POR UN DISTRITO MARÍTIMO MÁS SEGURO Y CON SERVICIOS



Joan Baldoví, diputado en el Congreso de los diputados en el estado español por Compromís.

Los vecinos de la Mar d'Almassora deben dejar de ser tratados como ciudadanos de segunda. Precisan de los mismos servicios que el resto de Almassora. La deficiente limpieza, denunciada por Compromís en el último pleno, es sólo un ejemplo del abandono que sufren: faltan conexiones -la mejora integral del camí la Mar sigue pendiente, el camí Voramar bloqueado por el Gobierno...-; servicios de correo...; la prometida pantalla verde...; Además, hace falta más seguridad, como evidencian los últimos robos, circunstancia que mejoraría con propuestas como la de Compromís de crear un reten policial. En materia ambiental, todavía no se han cumplido las recomendaciones del Defensor del Pueblo, que a instancias de Compromís reclamó formación sobre emergencias al Serrallo para la ciudadanía. Tenemos un Compromís con la playa.



Los jóvenes de Compromiso reclaman más seguridad a la estación y han apoyado el autobus a la UJI.